
  Протокол № 2024-3 
Правления МОО «Межрегиональная тьюторская ассоциация» 

От 27.05. 2024 
Присутствовали 19 человек (18+1): 
 

Члены Правления и официальные представители от региональных отделений МТА:  

Антропянская Л., Банников А. А., Безкровная Ю.В., Ветров С.В., Дьяконова Н.Л.,  Олефир 

Л.Н., Карпова О.Ф, Катаргина С. (вместо Валькова О.Ю.), Князева Т.Б., Ковалева Т.М., 

Лавриненко Т. Д., Лашова В.А, Поликарпова М., Логинов В., Сулейманова Д.Ш., Ткачева 

Л.Н., Трясцина Т.М.,Тюмина М.В.,  Шилохвостова Л.А., Хомченко Н.Е. 

 

Приглашенные: Карастелев В. Е.. 

 

Повестка дня 

 
1. О подготовке к Московской тьюторской конференции (Ковалева Т. М,) 

 

2. Об участии МТА в ОЛУНТе-2024 (Тюмина М.В.) 

 

3. О подготовке к экспертизе (Лашова В. А.) 

  

4. О начале отчетного периода (Тюмина М.В.) (Приложение 1) 

                          

5. О сертификации и ресертификации объектов экспертизы (Лашова В.А.) 

  

6. Разное 

Важные события 

Взносы 

Вновь вступившие 

Сайт 

 

7. «О стратегическом семинаре» (Карастелев В. Е.) (Приложение 2) 
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СЛУШАЛИ: 

1. Ковалеву Т. М. – информировала о предстоящей конференции. 

 

1.1. Ковалева Т.М,- предложила проводить конференцию не 2 дня, а 3. 

Хомченко Н. Е. Ткачева Л. Н. Бескровная Ю.В., Тюмина М.В., – поддержали предложение 

Ковалевой Т. М., поскольку разделение на 3 дня способствует вариативности выбора дня 

участия, участники из восточных регионов страны имеют возможность участвовать в 

более удобное время. 

1.2. Ковалева Т.М.,- предложила проверять организаторов активностей на предмет 

тьюторского контекста активности руководителям РО посредством организации встреч 

внутри РО. 

1.3.  Ковалева Т.М.,- предложила до 1 июля зарегистрироваться всем руководителям 

(секций, мастерских пленарных докладов), чтобы заранее сделать информационный 



лендинг для участников с подробной информацией об активностях; до 15 июля собрать 

всю информацию о регистрации и выступлениях от руководителей. 

1.4. Ковалева Т.М., - предложила писать статьи в сборник конференции. Статьи нужно 

прислать до 1 октября (лучше до 1сентября). Информационное письмо будет в июне. 
1.5. Ковалева Т.М., - предложила задачу «на вырост»: «работать не только в контексте 

образования» и рассмотреть ресурсы тьюторства вне образовательной сферы. Провести 

инвентаризацию в регионах на предмет тьюторства в сферах физкультуры и спорта, 

медицины, социальной поддержки и культуры, расширять целевую аудиторию на 

образовательный запрос. 
Дьяконова Н. Л., Логинов В., Шилохвостова Л.А., Тюмина М.В.  - поддержали 

предложение расширения тьюторской деятельности за пределы образователньой 

деятельности, предложили ссылаться на концепцию непрерывного образования. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Проводить конференцию 3 дня. 
2. Проводить организационные встречи внутри РО по подготовке к конференции. 

3. Тюминой М.В. в течение двух недель провести встречи с руководителями РО по 

корректировке названий секций и мастерских.  
3. До 15 июля предоставить информацию о спикерах РО. 
4. До 1 июля руководителям активностей зарегистрироваться на конференции. 
5. Донести до сведения членов РО о возможности напечатать статьи в сборнике 

конференции. Сдача статей –до 1 октября (лучше до 1сентября)..  
 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За – 18 человек, против – 0 человек, воздержался – 0 человек 

 

 

По второму вопросу «Об участии в ОЛУНТе» 

 

СЛУШАЛИ: 

 

Иркутское РО (Бескровная Ю. В): совместно с РО Спб представляют 4 практики: 1 на 

сертификацию и 3 на ресертификацию. Формат проведения онлайн. (24 июня) 
Краснодарское РО: проводят всероссийскую конференцию по завершению проекта 

тьюториум, гибридный формат (5 июня). 

Ленинградское  РО (Князева Т.Б.): совместно с Иркутским РО представляют 4 практики: 1 

на сертификацию и 3 на ресертификацию. Формат проведения онлайн. (24 июня) 

Московское отделение (Сулейманова Д. Ш.):  - выдвигают 6 кандидатов на РЭ,  

Новосибирское РО (Хомченко Н.Е): проводит экспертную лаборатория практик (20 июня) 

в онлайн формате; подведение итогов конкурса слоганов про тьюторство (30 июня);  

фестиваль тьюторских практик в школе ЕльSchool (6 июня). 
Перское РО (Тюмина М.В.): проводит мастерскую «Тьюторские игровые инструменты в 

работе с родителями и партнерами» в офлайн формате (5 июня). 

Приморский край (Лаврененко Т.Д.):проводят мастерскую «Тьюторская компетенция 

педагогов и родителей» в гибридном формате (19 июня). 

РО СПБ (Олефир Л.Н.): открытая экспертная лаборатория, гибридный формат.  
Свердловское РО (Ткачева Л.Н.):  проводит экспертную лаборатория практик (20 июня) в 

онлайн формате совместно с Новосибирским РО. 

Томское (Банников А.): тьюторский университет для родителей в режиме офлайн (15 

июня). 



Удмуртское РО (Трясцина Т.М): мероприятие по подготовке к экспертизе практик в 

очном формате. 

Лашова В. А. - предложила обо всех событиях написать на сайте МТА.  

Ковалева Т.М. - предложила использовать ОЛУНТ для подготовки к конференции.  

 

РЕШИЛИ: 

1. Отправить Терову А.А. информацию о своих активностях для включения в программу 

ОЛУНТ до 1 июня. 

2. Разместить анонсы мероприятий на сайте МТА (страницы РО и ЛУНТа) до 1 июня. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За – 18 человек, против – 0 человек, воздержался – 0 человек 

По третьему и пятому  вопросам  «О подготовке и проведении  экспертизы»  

 

СЛУШАЛИ: 

 

Лашова В.А. - предложила завершить сертификацию региональных экспертов во время 

экспертных лабораторий, проводимых во время ОЛУНТ, федеральным экспертам было 

предложено отзываться на просьбы сопровождения экспертных практик. 

Ходатальствовала о присвоении статуса практики индивидуализации и тьюторства 

«Картирование жизненного пространства и возможностей как практика выбора 

устремлений человека» Буланцевой Е. В. 
Тюмина М.В. - 9 июня предложила провести вебинар по завершению обучения на 

региональных экспертов, организатор Степанов С. А. 
 

Олефир Л. Н.  запросила список лиц, завершающих обучение на региональных экспертов.  

Ковалева Т.М. предложила определить периодичность проведения встреч и обучения на 

региональных экспертов.  

Лавриненко Т. Д. рекомендовала присвоить статус практики индивидуализации и 

тьюторства  Буланцевой Е. В. «Картирование жизненного пространства и возможностей 

как практика выбора устремлений человека» . Эксперты Боровкова Т. И. и Лавриненко  Т. 

Д. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Уточнить у Степанова С. А. список лиц-претендентов на завершение обучения на 

региональных экспертов. Семинар -9 июня.  

2. Учитывая отсутствие систематичности в проведении обучающих семинаров обсудить 

структуру обучения и периодичность. 
3. Рекомендовать практику «Картирование жизненного пространства и возможностей как 

практика выбора устремлений человека» Буланцевой Е. В. к присвоению статуса практики 

индивидуализации и тьюторства. 
 

По четвертому вопросу  «О начале отчетного периода» (Приложение 1) 

 

СЛУШАЛИ: 

 

Тюмину М.В.  – предоставила новую структуру отчета РО, предложила внести 

аналитический пункт в отчет РО.  

 

Олефир Л. Н. предложила уточнить понятие нормы. 

Ковалева Т.М. предложила внести в отчет специфику направления деятельности РО.  



Дьяконова Н. Л. предложила  внести в отчет описание сложных кейсов, которые требуют 

решения.  

Хомченко Н. Е. предложила внести пункт о направлении развития РО на следующий год. 

Лашова В. А. Предложила оформить отчеты РО на сайте МТА. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Предоставить до 15 июля отчет РО.  

2. Провести отчетно-выборное собрание в РО до 15 июля. 

3. Все материалы отчетов и результаты отчетно-выборного собрания разместить на сайте 

МТА до 1 августа. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За -  18 человек, против- 0, воздержались – 0 

 

По пятому вопросу -см. выше 3 вопрос. 
 

По шестому вопросу «Разное» 
 

СЛУШАЛИ: 

 

Тюмина М.В. - предоставила отчет по оплате членских взносов РО. 

Лашова В. А. - рассказала о работе сайта МТА. Предложила периодически в мессенджерах 

размещать ссылку на сайт МТА.  

Хомченко Н. Е. - проинформировала о ходе конкурса слогана о тьюторстве. 

Ковалева Т. М. - проинформировала о начале набора в тьюторскую магистратуру МГПУ. 

 

Дьяконова Н. Л. предложила должникам не предоставлять право голоса на отчетно-

выборном собрании. 

Лашова В. А. предложила экспертировать практики только тех членов МТА, которые 

оплатили взнос. 

Ковалева Т. М. Предложила создать страницу на сайте МТА для межрегиональной группы.  

 

РЕШИЛИ: 

1. Право решения и голосования на отчетно выборном собрании имеют только те члены 

МТА, кто оплатил членский взнос. 

2. Экспертиза практик осуществляется только тех членов МТА, которые оплатили членский 

взнос. 

3. На стратегическом семинаре обсудить создание межрегиональной группы. 

4. Довести до сведения членов РО о наборе студентов в тьюторскую магистратуру МГПУ. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

За -  18 человек, против- 0, воздержались – 0 

 

 

По седьмому вопросу «О стратегическом семинаре» (Приложение 2) 

 

СЛУШАЛИ: 

 

Карастелев В. Е.- предоставил орг. программу стратегического семинара.  

Тюмина М.В. - предоставила информацию о размещении и заезде.  

 



Логинов В. задал вопрос об ожидаемых результатах стратегической сессии и влиянии 

результатов стратегической сессии на членов МТА. 

Олефир Л. Н. запросила дополнительные вводные по стратегической сессии. 

Ткачева Л. Н. задала вопрос о представительстве на стратегическом семинаре 

представителей от всех РО. 

 

РЕШИЛИ: 

1. Орггруппе  сделать дополнительное письмо-приглашение для участия в стратегическом 

семинаре и выложить его в ВК. Руководителям РО объявить внутри РО о возможности 

участия в стратегическом семинаре. 
2. До 15 июня всем участникам стратегического семинара внести предоплату за 

проживание в ГОК «Чайка».  
3. До 1 июля участникам стратегического семинара внести оргвзнос.  
 

ГОЛОСОВАЛИ: 
За –18, против - 0, воздержались – 0 

 

 

 

 

Секретарь заседания Правления МТА                                                       Шилохвостова Л. А. 

 


